



VW

Passat 3B, Golf IV, New Beetle con equipamiento de piel

Potencia calorífica insuficiente de la calefacción del asiento.

Si en estos vehículos se observa que la calefacción del asiento no calienta suficientemente en las posiciones 1 a 4 y que en la posición 5 sube demasiado la temperatura, la causa puede radicar en el conmutador de la calefacción del asiento. Este conmutador se adaptó para el equipamiento de piel en 2001. La temperatura ajustada no se corresponde con la que desean los ocupantes del vehículo. Para regular mejor la temperatura, se pueden montar los conmutadores de calefacción para asientos de tela.

Boletín informativo

